

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

12 mai 2023

La crèche des Bambins du Chéran présente sa nouvelle directrice



Secrétariat Petite Enfance

04 50 68 40 00
accueilmisp@sipalby.fr

Direction crèche

04 50 68 20 96
mac@sipalby.fr



De gauche à droite : **Jocelyne Boch** (Présidente), **Sandrine Fournier** (Secrétariat Petite Enfance), **Anne-Cécile Frey** (responsable du RPE), **Camille Marin Vicente** (directrice de la crèche), **Mireille Champlong** (DGS), **Émilie Laffont** (responsable RH).

Le Syndicat Intercommunal du Pays d'Alby est heureux d'annoncer le recrutement de Camille Marin Vicente, nouvelle directrice à la crèche des Bambins du Chéran qui a rejoint le SIPA le 2 mai dernier. Forte d'une solide expérience dans le domaine de la petite enfance avec plus de 7 années à son actif en tant que directrice, elle saura sans nul doute assurer la conduite de la politique Petite Enfance du territoire avec dynamisme et force de proposition.

Originaire de la région parisienne, Camille habite actuellement à Rumilly. Après 4 ans à l'hôpital et une année passée en Australie, elle décide de quitter son poste d'infirmière en pédiatrie à l'hôpital Robert Debré (Paris) et de se tourner vers le domaine de la Petite Enfance. Elle commence ainsi en tant qu'infirmière section avant de gravir les échelons et devenir directrice à la micro-crèche des Petits Chaperons Rouges à Annecy.

Anne-Cécile Frey, responsable du Relais Petite Enfance, qui a assuré son intérim durant de nombreuses semaines, accompagnera Camille tout au long de sa prise de poste. Elle se dit elle-même ravie de sa prise de poste dont les premiers jours ont été consacrés à la rencontre de l'équipe et des familles. Le SIPA souhaite à Camille une chaleureuse bienvenue et un plein succès dans ses nouvelles fonctions.

CONTACT PRESSE

Service communication
communication@sipalby.fr
04 50 68 19 17